



西谷英和さん



若月和男さん



竹村抄希子さん



高橋紀子さん



坂下直美さん

新加入を祝う会|62名が集結



「光」の新加入者

あなたは私たちの光です

毎年恒例の高教組主催「退職者を励まし新加入を祝う会」が4月29日、高知城ホールで開催され、高退協の面々も参加して楽しく過ごしました。会には高教組組合員と高退協会員合わせて62名が集まり、高知城ホール4Fがほぼテープルで埋まり、コロナ禍を感じさせないほどの盛会となりました。



立の牲戦とて争中にやつ
場はに争でききあたこ
の弱なであり様り子いる



願いや具体的な取り組みが、今日、ますます重要になつてゐることを痛感しました。

講師紹介で、文科省宗務課長時代の「旧統一教会」名称変更許可問題、文科省宗務次官（事務方のトップ）時代の加計学園グループの岡山理科大学獣医学部新設計画をめぐる問題の当時者であつたことに触れられたことから講演が始まりました。つづいて演題である「戦争を回避する道すじ」について講演が行われました。講演では、口シアがウクライナでしていることは日本が戦

ながらも平和を追求し続けていること、など。また、日本は押し付けではなく自主的に戦争の反省の上に立つて平和憲法を制定したのであり、平和憲法の改悪を許さず、人権、そして平和的生存権を保障し、最大の人権侵害である戦争が起りえない社会を創造し、それを国際社会に広げていくことこそ「戦争を回避する道すじ」であることが語られました。

4月29日、「憲法施行76周年県民のつどい」(2023憲法集会実行委員会主催)が開催され、「戦争を回避する道すじ」と題して、前川喜平さんの講演が行われました。

どもや市民であること
1928年の不戦条約
は世界で初めて戦争を
違法とし(第二次世界
大戦は防ぐことはでき
なかつたが)その精神は
国際連合という形になつ
て保たれてゐる

戦争を回避する道すじ

憲法施行76周年県民のつどい